
PARTE  DE PRENSA CORRESPONDIENTE A LA VIGESIMA SEXTA SESIÓN ORDINARIA  DEL 

DÍA 22 DE SEPTIEMBRE DE 2022. 

1. Acta correspondiente a la sesión anterior. Sin consideración. Aprobado por unanimidad 

DEL DEPARTAMENTO EJECUTIVO MUNICIPAL 

2. Nota de Expediente N° 9881/22 en respuesta a la Minuta de Comunicación N° 1668/22, 

mediante la cual este Cuerpo solicitaba información de la Subdivisión de Taxis y Remises 

conforme lo dispuesto por Ordenanza 1840/10. Al respecto se informa lo solicitado. Pasa a 

estudio de comisión. 

3. Nota de Expediente N° 7562/22, a través de la cual se eleva copia del pedido efectuado por un 

particular, representante de la firma GIUBEL S.A, quien requiere autorización para subdividir y 

realizar apertura de calle de un inmueble ubicado sobre calle Avenido Loticci, en Barrio Yapeyu. 

Pasa a estudio de comisión. 

4. Nota del Intendente Municipal N° 043/22,  a efectos de elevar copia de la Nota N° 040 remitida 

por el Intendente a la Dirección Provincial de Vivienda y urbanismo, para ser anexada a los 

antecedentes  que obran respecto de las actuaciones del Plan 5201-25 Vivienda. Se toma 

conocimiento y se anexa al Expediente que obra en comisión. 

5. Nota de Expediente N° 9930/22 mediante la cual se eleva copia del pedido efectuado por 

particulares, quienes solicitan instalar una pantalla LED para publicidad visual, la cual será 

colocada en la fachada del local ubicado en Bv. Ovidio Lagos N° 1898. Pasa a estudio de 

comisión. 

6. Nota de Expediente N° 4714/22 y N° 6915/22 en respuesta a la Nota N° 064/22 y 117/22, a 

través de las cuales se solicitaba se remita copia del legajo completo de habilitación de la Quinta 

de los Álamos, ubicada en calle Pasco N° 3700. Al respecto la secretaría de Gobierno informa 

que la titular ha culminado con la habilitación de dicho inmueble. Pase a estudio de comisión, 

y se reitera el pedido a Secretaria de Gobierno del legajo de habilitación.      



7. De la Secretaria de Cultura de la Municipalidad de Casilda informando respecto de la visita de 

alumnos de 3er grado de la Escuela Carlos Casado, para el día Miércoles 16  y jueves 17 de 

noviembre. Se toma conocimiento. 

DE PARTICULARES E INSTITUCIONES 

8. De vecinos domiciliados en el barrio los Tilos I solicitando interceda a los fines de diligenciar las 

medidas necesarias para reordenar el cesto de basura colocado por vecinos del Barrio Privado 

“La Candelaria”, solicitando además, sacar el mismo del lugar que se encuentra y requerirle sea 

ubicado frente a su vivienda y/o lugar que no perjudique a los vecinos. Pasa a estudio de 

comisión. 

9. De un particular solicitando autorización para el cambio de zona de un inmueble de su propiedad 

para poder subdividir y transferir los lotes vendidos. Pasa a estudio de comisión. 

10. Del apoderado del Banco Santa Fe, informando acerca del pedido efectuado por Minuta N° 

1666/22, respecto  a la operatoria de cajeros automáticos. Pasa a estudio de comisión. 

DE LAS BANCADAS 

11. Proyecto de Declaración, presentada por los Concejales María Celina Aran, Mauricio Maroevich 

y Rosana Bonavera, mediante la cual solicita se declare de interés la participación en el 

Campeonato Nacional de Malambo Femenino a las casildenses Trinidad Orellano, en categoría 

Femenino Mayor y a Abigail Lencina, en categoría femenino sub 17, a realizarse del 17 al 21 de 

noviembre de este año 2022 en Villa Carlos Paz, Provincia de Córdoba. Tratado sobre tablas, 

aprobado por unanimidad. 

12. Proyecto de Decreto presentado por los Concejales Mauricio Maroevich, Rosana Bonavera y  

María Celina Arán mediante el cual se convoca al Ministro de Seguridad de la Provincia de 

Santa Fe, Rubén Diego Rimoldi, a los efectos de poder evaluar, junto a los ediles de este cuerpo 

deliberativo, la marcha de la seguridad en la ciudad de Casilda. Pasa a estudio de comisión. 

13. Nota a la Secretaria de Obras y Servicios Públicos, presentada por las Concejales Manuela 

Bonis y Rosana Bonavera, mediante la cual se solicita se proceda a realizar tareas de mejoras 



en la Plaza Alberdi de nuestra ciudad en lo que respecta específicamente a la reparación de las 

veredas. Se envía la correspondiente Nota. 

14. Nota a la Secretaria de Obras y Servicios Públicos, presentada por la Concejala Manuela Bonis 

solicitando tenga a bien proceder a realizar tareas de limpieza y colocación de tierra para 

rellenar la cava que se ha formado en el predio donde se desarrolla la Escuelita Deportiva 

Nueva Roma, sobre la calle Arenales entre Fray Luis Beltrán y Remedios de Escalada. Se envía 

la correspondiente Misiva.                                                                                                                                                                                                                              

15. Proyecto de Declaración presentado por la Concejala Manuela Bonis mediante la cual este 

Concejo declara su apoyo al reclamo docente de la Provincia de Santa Fe ante la necesidad de 

recomposición salarial y solicita al Gobierno Provincial que no se implemente el descuento en 

los salarios por los días de huelga atento a que este es un legítimo derecho constitucional.  

Tratado sobre tablas, aprobado por unanimidad.  

 

DICTAMENES DE COMISIÓN 

16. Dictamen N° 5073/22 de la Comisión de Gobierno aconsejando dar voto favorable a un Proyecto 

de Ordenanza mediante el cual se autoriza al Departamento Ejecutivo Municipal a realizar las 

gestiones que resulten conducentes para regularizar la tenencia de los inmuebles, sitos en la 

Manzana 73 del barrio Nueva Roma D “NRD”. Aprobado por unanimidad. 

17. Dictamen N° 5074/22 de la Comisión de Presupuesto aconsejando dar voto favorable a un 

Proyecto de Ordenanza mediante el cual se refuerza el crédito de las partidas presupuestarias 

correspondiente al presente ejercicio 2022. Aprobado por unanimidad. 

18. Dictamen N° 5075/22 de la Comisión de Gobierno aconsejando dar voto favorable a un Proyecto 

de Ordenanza mediante el cual se autoriza el incremento de Tarifa del servicio público en un 

cuarenta por ciento a ejecutarse en dos tramos, que se aplicara de la siguiente manera: veinte 

por ciento (20%) a partir de la entrada en vigencia de la presente Ordenanza y el otro veinte por 

ciento (20%) a partir del 01 de Diciembre, del corriente año. Aprobado por unanimidad. 

FUERA DEL ORDEN  

En uso de la palabra la Concejal María Celina Arán informa el envió de dos Notas: 



1. Al Departamento Transito solicitando verifique las intersecciones de calle Güemes entre 

Urquiza y Lavalle atento a denuncia de vecinos por estacionamiento de vehículos de gran 

porte. 

2. Secretaria Legal y Técnica solicitando se evalué la posibilidad de intimar a vecina de calle 

Ovidio Lagos y R de Escalada, atento a la existencia de arbusto de gran porte, el cual está 

afectando el tránsito de peatones. 

En uso de la palabra la Concejal Rosana Bonavera informa el envió de una Nota al DEM, solicitando 

tenga a bien informar acerca de la existencia de cámaras en la plazoleta Islas Malvinas, atento a los 

hechos de vandalismo ocurridos en estos últimos tiempos. 

En uso de la palabra el Concejal Mauricio Maroevich informa el envió de una Nota al DEM, 

reiterando  el pedido efectuado por Minuta 1659/22. 

Por último la Concejal María Celina Aran informa sobre la participación de los Ediles en la reunión 

del Corredor Turístico del Rio Carcarañá, en la población de Luis Palacios.  

 


